



**Mi Universidad**

*Nombre del Alumno: Brandon Jared Navarro Villatoro*

*Nombre del tema: Investigación del mito*

*Parcial: Primer parcial*

*Nombre de la Materia: Antropología médica 2*

*Nombre del profesor: Sanchez Prieto Irma*

## MITO DE “CAERSE LA MOLLERA”

Cuando tocas la cabeza de un bebé te habrás dado cuenta que en el medio, arriba de la frente, hay un “hueco”, un pedazo donde se siente blando a diferencia de lo duro del resto del cráneo. Ésa es la famosa mollera, cuyo nombre propio es fontanela anterior. Hay otras fontanelas pero ésta es la más prominente y a la cual nos referiremos.

La fontanela anterior es un espacio donde los huesos del cráneo aún no se unen. A medida que el bebé y su cerebro van creciendo, estos huesos también lo hacen hasta juntarse y cerrar la fontanela. Mientras tanto, lo que se palpa en ese hueco es piel, membranas y, literalmente, el cerebro.

En México y en algunas partes de Latinoamérica, existe la creencia de que la mollera se puede “caer” en un niño si le retiran el pezón de la mamá al estar succionando vigorosamente. Incluso se cree que al hundirse, ésta se desliza hacia abajo y sale a través del paladar. Sólo con ver las ilustraciones de lo que hay dentro del cráneo en un libro de anatomía puedes ver cómo esto no es cierto. Pero debido a estos mitos, hay personas que “tratan” la caída de la mollera con maniobras en las que presionan con el dedo el paladar del bebé y luego los agarran de los pies, los sacuden y les golpean los talones. Estos tratamientos no sólo son ineficaces, también son peligrosos.

## **BIBLIOGRAFÍA USADA**

<https://www.google.com/amp/s/www.noroeste.com.mx/amp/colaboraciones/la-mal-entendida-caida-de-la-mollera-BFOP104858>